



Quartier du Jeu de Paume

(La-Colle-sur-Loup, France)

Conception lumière des espaces publics et de la salle du Jeu de Paume. Imprégnée du style méditerranéen, la place accueille de multiples usages : détente, pétanque, jeux d'enfants... Nous renforçons le caractère convivial avec des éclairages très discrets, dans des teintes chaudes. L'éclairage intérieur de la salle polyvalente prolonge l'espace vers le tapis en pierre de la place.

maitre d'ouvrage
ville de La-Colle-sur-Loup
architectes
Clément Vergely
paysagistes
In Situ
conception lumière
les éclaireurs

opération
6 200 000 € HT
concours
2016
livraison
2019